



A ENCUMBRAR VOLANTÍN

Vocera de Gobierno, Paulina Larrondo y su infancia en La Oriente

● La abogada ocupa hoy el cargo de secretaria regional ministeria de gobierno y vivió su infancia en Antofagasta.

"En los años 80, la población Oriente fue mi espacio de juegos y amistades, transitábamos desde el Halcón del Oriente, mirar la corrida del Ancla que subía por Buenos Aires, pero lo más significativo fue asistir los 18 de septiembre junto a mi papá a la competencia de volantines en la llamada cantera, hoy viviendas sociales, esta competencia me obligó a conocer y armar volantines de papel y pese a que nunca ganamos la competencia, fue una de las etapas más lindas de mi niñez". 🍷